

Cuba restreint ses frontières à partir de mardi



La Havane, 21 mars, (RHC).- Cuba permettra uniquement à partir de mardi l'entrée dans le pays de résidents tant Cubains qu'étrangers, dans le cadre des mesures de contrôle du Covid-19, a annoncé ce vendredi le Premier ministre Manuel Marrero.

« Nous devons être clairs sur le fait qu'il ne s'agit pas d'une fermeture des frontières » a-t-il expliqué au cours du programme de la télévision nationale consacrée à la diffusion de nouvelles mesures de prévention et de contrôle du nouveau coronavirus.

Il a pourtant précisé que l'espace aérien ne sera pas fermé et que les aéroports fonctionneraient en raison de l'arrivée d'éventuelles aides et du départ de brigades médicales vers d'autres pays et de l'entrée de Cubains.

Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a confirmé le dépistage de 21 cas dont 11 Cubains qui ont voyagé à l'étranger ou qui ont été en contact avec des visiteurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217390-cuba-restreint-ses-frontieres-a-partir-de-mardi>



Radio Habana Cuba